

Ein Verein wächst über sich hinaus

TSV Türkenfeld feiert Meisterschaften von den Juniorinnen bis zur 1. Mannschaft!



Abbildung 1 – Meisterfoto 1. Herrenmannschaft



Abbildung 2 – Meisterfoto B-Jugend



Abbildung 3 – Meisterfoto C-Jugend



Abbildung 4 – Meisterfoto E-Juniorinnen



Abbildung 5 – Teamfoto D-Juniorinnen

Die Fußballabteilung des TSV Türkenfeld blickt auf eine außergewöhnliche Saison 2024/2025 zurück – vier Meistertitel, sportliche Meilensteine und emotionale Höhepunkte zeigen: Der TSV lebt – und das von der E-Jugend bis zu den Herren.



Unsere Herren – nach 20 Jahren zurück in der Kreisliga!

Der größte sportliche Erfolg seit zwei Jahrzehnten ist geschafft: Unsere 1. Mannschaft ist Meister der Kreisklasse und steigt damit – zum zweiten Mal in der Vereinsgeschichte – wieder in die Kreisliga auf!

Im entscheidenden Auswärtsspiel am 31. Mai 2025 traf man auf den direkten Verfolger VfL Egenburg. Zwei Punkte Vorsprung bedeuteten: Ein Unentschieden reicht. Und die Türkenfelder lieferten – auf und neben dem Platz:

Begleitet von über 150 mitgereisten Fans wurde das Spiel zu einem blau-weißen Heimspiel. Nach 0:1-Rückstand drehte unsere Elf die Partie in Halbzeit zwei zwischenzeitlich zum 2:1 – ehe Egenburg kurz vor Schluss noch zum 2:2-Endstand ausglich. Der Jubel kannte dennoch keine Grenzen: Der TSV ist Meister!

Emotional wurde es nicht nur wegen des Spiels, sondern auch wegen der Geschichte hinter dem Erfolg: Unsere beiden Trainer Christian Brix und Thomas Wimmer, bereits 2022 mit dem Aufstieg der Reserve erfolgreich, verabschieden sich mit diesem Triumph endgültig in den TSV-Legendenstatus. Besonders beeindruckend: Ein Großteil des Kaders wurde bereits in der F-Jugend vom Trainerduo betreut – viele Spieler also sind gemeinsam mit dem Verein gewachsen.

Der Aufstieg wurde darüber hinaus ausschließlich mit Eigengewächsen des TSV erreicht – ergänzt durch Rückkehrer, die nach Stationen in Nachwuchsleistungszentren (u.a. FC Augsburg & SpVgg Unterhaching) wieder in ihre fußballerische Heimat zurückgefunden haben. Ein starkes Zeichen für die nachhaltige Jugendarbeit!

Einziges Wermutstropfen: Der Abstieg unserer 2. Mannschaft aus der A- in die B-Klasse. Nach zahlreichen Abgängen in die AH und einem schwierigen Saisonverlauf zeigte das Team vor allem in der Rückrunde Charakter und Einsatz. Der Abstieg soll nun als Chance für einen Neuaufbau dienen – mit einer neuen Generation, die mittelfristig wieder für ein stabiles Fundament sorgen soll.

Jugendfußball auf dem Vormarsch – neue Generationen, die begeistern!

Nicht nur die „Großen“ haben geliefert – auch in der Jugend wurde in dieser Saison Vereinsgeschichte geschrieben. Mit einer beeindruckenden Mischung aus Teamgeist, Spielintelligenz und Spielfreude haben unsere Nachwuchsteams gezeigt, was in Türkenfeld heranwächst:

- **B-Junioren:** Mit einer makellosen Bilanz marschierten unsere U17-Jungs ohne Niederlage durch die 2. Runde der Kreisklasse Zugspitze Nord. Als Spielgemeinschaft mit der SpVgg Wildenroth in 2024 sind die beiden ehemaligen C-Jugenden von Türkenfeld und Wildenroth schon in ihrer ersten gemeinsamen B-Jugend-Saison zu einem homogenen und schlagkräftigen Team zusammengewachsen. Das ist zum einen auf die Leistung und die Einstellung jedes einzelnen Spielers zurückzuführen, zum anderen auch auf die Arbeit der beiden Cheftrainer Armin „Quälix“ Nuscheler und Christian „Pep“ Schöpf. Die Entwicklung, der Zusammenhalt und die klare Spielidee machten das Team zu hochverdienten Meistern – und zu Hoffnungsträgern für die kommenden Jahre.
- **C-Junioren:** Die C-Jugend des TSV Türkenfeld hat in der Spielzeit 2025 in der U15 Junioren Gruppe 2 Nord eine beeindruckende Saison hingelegt. Das Team zeigte während der gesamten Spielzeit eine starke Leistung und konnte sich in einer spannenden Endphase durchsetzen. Mit einem knappen Vorsprung von nur 3 Punkten sicherten sich die Jungs den Meistertitel – ein echtes Highlight für das Team und den Verein! Besonders hervorzuheben sind die herausragenden Leistungen in der Offensive und Defensive: Das Team stellte den besten Sturm in der Liga, was sich in den vielen erzielten

Toren widerspiegelt, sowie die beste Verteidigung, die kaum Gegentreffer zuließ. Diese Balance zwischen Angriff und Abwehr war ein entscheidender Faktor für den Erfolg. Ein weiterer Grund für den Erfolg ist die hohe Trainingsbeteiligung der Spieler. Das Team zeigte großes Engagement und Disziplin, was sich in der kontinuierlichen Verbesserung und dem starken Teamgeist widerspiegelte. Die Jungs haben zusammengehalten, sich gegenseitig unterstützt und so eine tolle Teamatmosphäre geschaffen.

Insgesamt kann man sagen, dass die C-Jugend des TSV Türkenfeld eine großartige Saison gespielt hat, die durch Teamgeist, Einsatzbereitschaft und sportliche Qualität geprägt war.

- E-Juniorinnen: Drei Spieltage vor Schluss war alles klar – die jüngsten Türkenfelder Fußballerinnen im Spielbetrieb krönten sich in ihrer Liga frühzeitig zur Meistermannschaft. Unter dem Stolz unseres ganzen Vereins und insbesondere des Trainerteams Martin Mayr und Fabian Quoll feierten die Mädchen den vorzeitigen Titelgewinn standesgemäß ausgelassen in unserem Vereinsheim. Die sportliche Entwicklung des Teams ist bemerkenswert! Sie kombinierten Spielwitz und Ehrgeiz, hatten Spaß am Fußball und zeigten, dass die Zukunft der Damenabteilung längst begonnen hat.
- D-Juniorinnen: Schon zur Saisonhalbezeit durften auch unsere D-Juniorinnen feiern – sie schafften den Sprung in die höhere Spielklasse des Kreises Zugspitze. Dieser „kleine Aufstieg“ ist ein bedeutender Entwicklungsschritt und zeigt, dass die Arbeit an der Basis Früchte trägt. Nach anfänglichen Schwierigkeiten in der neuen Staffel erarbeiteten sie sich zum Saisonende doch achtenswerte Erfolge. Wir sind sehr gespannt auf die weitere Entwicklung unserer Mädels!

Damit sendet der TSV Türkenfeld ein weiß-blaues Ausrufezeichen – in allen Altersklassen!

Die Saison 2024/2025 hat gezeigt: Der TSV Türkenfeld steht für nachhaltigen, leidenschaftlichen Fußball.

Vom Nachwuchs bis zu den Herren, vom Training unter der Woche bis zu den Emotionen am Wochenende – dieser Verein ist gewachsen.

Unser Dank gilt allen Spielerinnen und Spielern, Trainerteams, Betreuenden, Eltern, Ehrenamtlichen, Unterstützenden und natürlich den BESTEN FANS DER WELT, die diese Entwicklung möglich machen!

Wir blicken mit Stolz auf diese Saison zurück – und voller Vorfreude auf das, was kommt.

GEMEINSAM. LAUT. STARK. – TSV TÜRKENFELD  

Für weitere Informationen, Kontakte oder Bildern in höherer Auflösung stehen wir gerne zur Verfügung.

Pressekontakt zur Mitteilung

Fabian Holzleitner
Öffentlichkeitsarbeit
Fabi.Holzleitner@live.com
01514 / 1460391